

Francisco Daniel Delgado García

Nacido en Salamanca, Francisco Daniel Delgado García realiza su formación pianística en el Conservatorio Superior de dicha ciudad bajo la tutela de la profesora Patrín García-Barredo, estudiando piano contemporáneo con Claudio Martínez Mehner y música de cámara con los profesores Alberto Rosado, Kennedy Moretti y Héctor Sánchez. Continúa sus estudios con el piano en la Academia de Música Franz Liszt de Budapest, con los profesores István Gulyás y Ervin Nagy.

Ha asistido a cursos y clases magistrales de György Kurtág, Eldar Nebolsin, Alexander Kandelaki, Chang Rok Moon y Patrick Cohen, entre otros.

Mantiene actividad tanto en calidad de solista como en música de cámara, interpretando en diversas salas en España, Hungría, Alemania y Grecia.

Actualmente reside en Alemania, donde trabaja temporalmente como pianista acompañante en la Compañía de Ballet del Teatro Mainfraken de Würzburg.